
経済常任委員会会議録

1 日 時 開会 平成 29年 1 月 18 日 15：26

閉会 平成 29年 1 月 18 日 15：35

2 場 所 委員会室

3 出席委員 鈴木安次、小峰由久、小林達信、吉田克則、高縁 光、青砥與藏、大縄武夫

4 欠席委員 なし

5 出席要求者 なし

6 職務出席者 議会事務局長 藤田衛昌、書記 齋藤静香

7 説明員

8 付議事件 第 1 道路整備計画について

9 議事の経過

副委員長（小峰由久委員）開会

委員長（鈴木安次委員）あいさつ

第 1 道路整備計画について

委員長：道路整備に関して現地調査を行いたい。調査はこれまで同様、現地で担当職員の話を聞く

ことにしたいがよいか。

小林委員：風力発電施設が建設されるというが、そこまでの資材運搬に町道が利用されると聞く。

現地を確認したい。

委員長：前回の調査で説明を聞いた路線以外にただいまの意見を取り入れた調査でよいか。

（異議なし）

委員長：実施は 2 月第 2 週の午後としたい。後日通知する。

青砥委員：羽黒山下の線路沿いの木の伐採が必要となっている。JR での対応が望まれる。

委員長：議題外の内容である。

青砥委員：情報提供である。

委員長：決定した内容で現地調査を実施する。これで会議を終わる。

副委員長：閉会

塙町議会委員会条例第 27 条の規定により署名する。
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経済常任委員長
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